

内装工事を手掛ける  
船場とイベント・広告

などの事業を進める博  
展が協力し12月5～7

日「ETHICAL

DESIGN WEE

K TOKYO 20

24（エシカルデザイ

ン）をWITTH HA

4」をWITTH HA

RAJUKU（ワイズ  
ハラジュク）（東京・渋  
谷）で開催する。

今回のテーマは「ど  
もに起こす、ブレイク  
スルー」となる。内装  
業界で先駆けて資源循  
環への取り組みやエシ  
カルデザインを推進し  
ている。特に2024  
年には建設廃棄物の分  
別について、処理業者  
や解体業者と協力する  
ことで、高いリサイク  
ル率を達成し継続して  
いる。船場は21年から  
「ETHICAL D  
ESIGN WEE

E K」を開催し、16年よ  
り「サステナブル・ブ  
ランド・ジャパン」を  
運営している。ゼロ・  
エミッション型イベン  
トの実現を目指す博展  
とタッグを組むこと  
で、共創パートナーの  
会議室の解決へ向けた  
ス、未活用材を使った  
製品など、業界  
の枠を超えたさ  
まざまな共創パ  
ートナー各社の  
エシカルな取り  
組みの展示を行  
う。その他、エ  
シカルデザイン  
カンファレンス  
(要事前予約)  
として、オープ  
ンシンクには主催  
者クロストーク  
で同イベントの  
背景や展望など  
る。



昨年のETHICAL DESIGN WEEKのようす

## 船場／博展

り「サステナブル・ブ  
ランド・ジャパン」を  
運営している。ゼロ・  
エミッション型イベン  
トの実現を目指す博展  
とタッグを組むこと  
で、共創パートナーの  
会議室の解決へ向けた  
ス、未活用材を使った  
製品など、業界  
の枠を超えたさ  
まざまな共創パ  
ートナー各社の  
エシカルな取り  
組みの展示を行  
う。その他、エ  
シカルデザイン  
カンファレンス  
(要事前予約)  
として、オープ  
ンシンクには主催  
者クロストーク  
で同イベントの  
背景や展望など  
る。

が述べられる他、「サ  
イキュラーコミュニテ  
ィー循環型社会の力  
とは?」、「Beyo  
ndビジネス」「サス  
テナブル経営」に求めら  
れる創造的ワークプレ  
イス?」など、多くの  
テーマでトークイベン  
トが開催される。さら  
に、カンファレンス終  
了後、カジュアルな交  
流会として、登壇者や  
共創パートナー企業、  
来場者のネットワーキ  
ングを実施する(12月  
5日18時～19時45分、  
6日18時～19時45分)。

静脈企業だけではな  
く、動脈企業といかに  
連携を進めていくか、  
さまざまなかけを作  
り得るイベントとな

# ETHICAL DESIGN WEEKを開催

## 處理業者や内装施工業者など新たな連携